



厚生労働大臣表彰授与伝達がありました

令和元年12月1日(日)付けで、全国一斉に民生委員・児童委員ならびに主任児童委員が改選され、15年以上民生委員として勤められ退任された3名に対し、厚生労働大臣より、感謝状が授与されました。

長年、高齢者の見守りなどの活動にご尽力いただき、誠にありがとうございました。



(左) 東出ミヤさん (中央) 中村喜一さん (右) 金澤弘子さん

矢越青年団がマスクを配布しました

6月8日(月)、矢越青年団 宮川修平団長らがマスク配布を行いました。

矢越地区を対象に1軒につき50枚入りのマスクを1箱と、子ども1人につき25枚のマスクを配布しました。

地域のイベントや活動が制限されるなか、自分たちの地区でできることはないかと考え実施されたそうです。

症状がなくてもマスクを必要とする新しい生活様式、先の見えない不安もありますが、地域一丸となって乗り越えていこうという気持ちを感じられました。



側溝清掃を行いました

6月13日(土)、環境衛生事業の一環として、両佐井地区住民のみなさんの協力のもと、側溝清掃および汚泥回収作業を実施しました。

当日は天候にも恵まれ、約2トンの汚泥を回収することができました。

今後も住民のみなさんが安心して快適な生活を送れるよう、行政と地域が一体となって美化活動を展開していくことが、「美しい村づくり」につながっていくと思います。

両佐井地区住民のみなさん、ご協力ありがとうございました。



汚泥回収の様子 (古佐井地区)